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Obiettivo formativo:  
17 - Argomenti di carattere generale: sanità digitale, informatica di livello avanzato e lingua inglese 

scientifica. Normativa in materia sanitaria: i principi etici e civili del S.S.N. e normativa su materie oggetto 
delle singole professioni sanitarie, con acquisizione di nozioni di sistema  

 

 

P r o g r a m m a 
 

 

ore 8,00             Registrazione partecipanti 
 

ore 8,30 INTRODUZIONE E PRESENTAZIONE 

  Dr.ssa Anna Maria CARDONE – Presidente CAO Omceo Pescara / Odontoiatra           

Dr.ssa Maria Assunta CECCAGNOLI - Presidente Omceo Pescara / Dir. Resp. Cup e Comunicazione       

Istituzionale ASL Pe 

ore 9,00 ENPAM: PROSPETTIVE PER IL FUTURO 

  Dr. Alberto OLIVETI – Presidente ENPAM / Medico chirurgo 

ore 10,15 ENPAM E LA LIBERA PROFESSIONE 

  Dr. Giovanni Pietro MALAGNINO – Vice Presidente ENPAM / Odontoiatra 
 

ore 11,15 Pausa 
 

ore 11,30 LE TUTELE PREVIDENZIALI DEL MEDICO DI MEDICINA GENERALE: riscatto, allineamento, 

ricongiunzione e previdenza complementare  

  Dr. Franco PAGANO – Consigliere ENPAM / Medico di Medicina Generale 

ore 12,10 LE OPPORTUNITA’ OFFERTE DA SALUTEMIA NELL’AMBITO DELLA SANITA’ INTEGRATIVA 

  Dr. Gianfranco PRADA – Presidente SaluteMia / Odontoiatra 

ore 12,40 ASSISTENZA E TUTELE NEI CONFRONTI DELLA GENITORIALITA’ 

Dr.ssa Maria Carmela STRUSI – Medico specialista convenzionato Chirurgia / Segreteria Nazionale 

Sumai 

ore 13,20 DIBATTITO SULLE TEMATICHE DEL CORSO 

 Dr.ssa Anna Maria CARDONE – Presidente CAO Omceopescara / Odontoiatra  

Dr. Alberto OLIVETI – Presidente ENPAM / Medico chirurgo 

Dr. Giovanni Pietro MALAGNINO – Vice Presidente ENPAM / Odontoiatra 

Dr. Franco PAGANO – Consigliere ENPAM / Medico di Medicina Generale 

Dr. Gianfranco PRADA – Presidente SaluteMia / Odontoiatra 

Dr.ssa Maria Carmela STRUSI – Medico specialista convenzionato Chirurgia / Segreteria Nazionale 

Sumai 

Dr.ssa Maria Assunta CECCAGNOLI - Presidente Omceo Pescara / Dir. Resp. Cup e Comunicazione       

Istituzionale ASL Pe 

ore 13,50 TEST DI VALUTAZIONE 

_________________________________________________________________ 

Responsabile Scientifico: Dr.ssa Anna Maria Cardone 
Segr. Organizzativa: Segreteria Ordine dei Medici Chirurghi e Odontoiatri di Pescara 
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Obiettivo di questo evento è fare il punto su un importante argomento della professione 

sanitaria che non è molto conosciuto e spesso sottovalutato. 

Se da un lato l’iscrizione all’Ordine dei Medici chirurghi e degli Odontoiatri è contestuale 

all’iscrizione all’ENPAM per i neolaureati, dall’altro i professionisti sono principalmente 

consapevoli della cassa previdenziale solo all’approssimarsi della tanto agognata pensione e 

malvolentieri quando bisogna versare i contributi previdenziali.  

Negli anni la cassa previdenziale ha integrato il servizio di previdenza con l’assistenza e si è 

dimostrata attenta alle esigenze dei professionisti aumentando di volta in volta le tutele. 

Un’oculata ed attenta governance da parte dei nostri amministratori ha mantenuto in salute il 

nostro ente previdenziale, mettendolo in sicurezza per un lasso di tempo importante al fine di 

garantire le nostre pensioni e quelle delle nuove generazioni attraverso un patto generazionale 

che ha retto anche in questo periodo di cosiddetta ”gobba pensionistica”. 

Ulteriore obiettivo è analizzare le questioni inerenti i vari fondi dell’ENPAM: libera 

professione, medicina convenzionata, sanità integrativa e tutele introdotte nel tempo sia sulla 

genitorialità sia per gli iscritti ai corsi di Medicina e Chirurgia ed Odontoiatria.  

Non da ultimo vorremmo affrontare la questione femminile all’interno della fondazione dal 

momento che la maggioranza dei contribuenti è di genere femminile e la rappresentanza 

della stessa è irrilevante. 

 


